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APPROVAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2016-2018 (ART. 151 
DEL D.LGS. N.267/2000 E ART. 10, D.LGS N. 118/2011) 
 
PRESIDENTE – Prego Sindaco.  
 
SINDACO – Solo una piccola proposta. Fermo restando che è un bilancio che rientra negli obblighi 
che dobbiamo rispettare è più legato all’aspetto tecnico che non frutto di una discussione politica. 
Lasciamo a chi verrà dopo di noi la possibilità di modificare in relazione a ciò che riterranno opportuno 
questo aspetto. Vorrei chiedere l’approvazione però di un suggerimento. Vorrei che si introducesse la 
possibilità di utilizzare una parte dei fondi per la cultura, io propongo 1.500 euro, per il funzionamento 
dell’Università della terza età. Si è formata quest’anno e dovrà avere un minimo di possibilità e di 
attribuzioni economiche per poter funzionare. Io vorrei che il nostro dottore Bisconti prendesse nota 
se il Consiglio comunale condivide questa mia richiesta.  
Se il dottore Bisconti ci può aiutare a capire in che maniera possiamo...  
 
DOTT. BISCONTI – L’emendamento dovrebbe essere in pareggio, parere del Revisore, io non avrei 
nessun problema a darlo, però poiché c’è capienza abbastanza nell’intervento per trasferimenti che 
ovviamente non hanno ancora un padre e una madre, quello sarà compito della nuova Giunta, in questa 
occasione una mozione che lasci traccia di questa indicazione credo che si possa fare. Aggiungo che 
l’aver consigliato di approvare il bilancio di previsione in questi giorni, oltre che per evitare entro 
domani una diffida ministeriale che sarebbe arrivata a tutti quelli che entro il 31 non avessero approvato 
questi documenti, è anche per il fatto che ormai i tempi sono diversi. La prossima amministrazione avrà 
immediatamente entro il 31 luglio l’obbligo di fare il nuovo Dup 2017/2019. Per cui immaginiamoci 
poco poco se avessero dovuto anche pensare a tutta una sessione del bilancio, li avremmo messi in 
difficoltà. Credo che a questo Consiglio vada dato il merito di aver predisposto questa documentazione.  
 
PRESIDENTE – Abbiamo preso atto che c’è questa intenzione che condividiamo, quindi sarà premura 
della prossima amministrazione trasformare questo concetto espresso in fatti. Lo possiamo aggiungere 
nel corpo della delibera.   
Passiamo alla votazione. Chi è favorevole?  
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 9 

ASTENUTI - 2 
 
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.  
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 9 

ASTENUTI – 2 
 
 


